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事務所スタッフからの一言

 

ゴクローサン  

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 

皆様、あけましておめでとうございます。今年もどうかよろしくお願い申し上げます。 

正月早々に能登半島地震が発生しました。皆様におかれましては、どうかご無事でありま

すことを心よりお祈り申し上げます。 
 
竹原運輸経営理念 

安心・安全のよき仲間づくり 

安心・安全のよき仲間のために 
                                          
今回のような自然災害の時には、信頼できる仲間がいることはとても有難い。普段からの

人間関係は、大事な時こそ機能すると感じます。 
 
安全第一を考える。 
 
この行動理念は、30 年前から変わっていませんが、いま改めてとても大事な理念だと感

じます。なぜなら社会は、30 年前より便利、快適な生活が実現していて、より一層考えな

くても豊かな生活ができるようになったからです。 
 
スマホさえあれば大抵のことはできるようになりました。しかし、電気が止まり、電波が遮

断されてしまえば、スマホで答えは検索できません。普段から答えをすぐ検索するのでは

なく、まずは考える習慣をつけておくことはとても大事だと感じます。 
 
安全第一ですから、大事なことは損得ではなくて生存です。いざという時の優先順位を

考えておくことは意味があります。 
 
自分の頭で考え、直観を働かせ、安心・安全の仲間に相談する、ことができれば危機の

マネジメントとしては有効でしょう。 
 
私たちは、皆様のお役に立てますよう、今年も最善を尽くして参ります。 

皆様と共に、安全・安心で豊かで幸せな一年でありますことを、心より祈願致します。 
 
竹原和行 

 

                            



    

 

 

  

年 頭 所 感 

新年明けましてお目出度うございます。今年も宜しくお願い申し上げます。 

１月は『行く』、２月は『逃げる』、３月は『去る』と言われています。 

月日が経つのが早いことを、語呂合わせで言った言葉ですが、 

年齢を重ねる度に、時の流れが年々早く感じられる、今日この頃です。 

 

今年の会社のテーマは「徹底する」です。 

「徹底する」とは一つひとつの所作に『心を込める』こと。 

心を込めた挨拶、掃除、点検整備、運転、荷扱い、会話等、日常の中で行われる一つ

ひとつの行為を、心を込めて行うことを目指します。『心を込める』為には、相手のことを

どこまでも思って行動しなければなりません。自分勝手な行動、自分の利益だけを考えた

行動、自分が楽する為だけに能率・効率を追い求めた行動では、心を込めた行動は出来

ません。又、掃除、点検整備、荷扱い等を行う時には、生き物を扱うように大切に扱う、労

をいとわず一所懸命に物事に当たることです。 

今年も「安心・安全のよき仲間づくり」を目指し、 

「世の中から強く求められる会社」を目指して行きます。 

末筆になりますが、年初に当たり今年一年、 

皆様の益々のご繁栄をご祈念申し上げます 

社長 竹原正和 

 

 



 

   皆様、新年を迎えられまして本年も宜しくお願い申し上げます。 

 新年早々、大変な災害が発生しまして驚きの幕開けとなりました。 

被災された方々には心よりお悔やみとお見舞いを申し上げますとともに、 

一日も早い復興をお祈りしております。 

  

2024 年は辰
た つ

年
ど し

です。中国古代の暦法が起源とされている干支
え と

は本来「十千
じ っ か ん

」と

「十二支
じ ゅ う に し

」の組み合わせで 60通りがあるそうで今年は「甲
こ う

辰
し ん

」に当たります。 

日本式の読み方ですと「きのえたつ」。 

 過去の甲辰の年に何があったのか調べてみると 780年前の 1244年には道元が大

仏寺を建立。2年後に永平寺と改称しました。 

120年前は日露戦争が始まり、鯖江の歩兵 36連隊などが出兵しています。 

そして一巡前の 1964 年、東京五輪があり開幕直前には東海道新幹線が開業しま

した。当時の国鉄社内では「新幹線建設は狂気の沙汰」と反対論が多数派で、それを

強い信念によって突破した＜飛躍への挑戦＞は起工から開通までわずか 5年半。 

戦前の弾丸列車計画を礎に用地やトンネルを活用したとはいえ今では考えられない早

さですね。現在では方式の違うミニ新幹線を含めて全国で 10路線が運行しています。 

輸送力増強と速度アップの効果は絶大です。 

 「甲辰」は物事の始まりと成長、発展の意味を含む言葉でもあるそうです。 

日本の成長を支えた東海道新幹線が「還暦」の年にいよいよ福井にも発展につながる

新幹線開業を迎えるのは何かの巡りあわせでしょうか。 

 飛躍の年になることを願い、飛躍の年にしたいですね。 

 

池上 則和 

                                                 

 

 

 

 

 

  



 

令和 6年 1月 1日に発生した石川県能登地方を震源とする地震により、 

犠牲となられた方々に、心よりお悔やみ申し上げますとともに、 

被災されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げます。 
 
  

昨年は、我が阪神タイガースが 38年ぶり 2回目の日本一に輝きました。 

私は日本シリーズ 7 戦ともテレビで応援しておりましたが、アレが決まった瞬間は思わず

『よっしゃぁ～』とガッツポーズをしておりました。その後の優勝監督インタビューでは、 

岡田監督が『アレ出来たのは、選手みんなが役割を果たしてくれた結果だ』と振り返って

おられました。 

それを聞いた時、それは野球に限らず会社にも言えることだなと思いました。 

会社も一つのチームとして、社員一人一人がやらなければならない事、役割を果たして

いけば必ず良い結果は出ると思いますし、信頼にも繋がるはずだと思います。 

 残念な事に、今年の干支はタイガーではなくドラゴンですが、ドラゴンの年は、 

【活力が旺盛となって大きく成長し、形がととのう】年だそうです。 

 社員みんなが力を合わせて役割を果たし、当社を盛り立て、大きく成長する年 

にしていきたいと思っております。  

本年も宜しくお願い致します。 

大𣘺 哲夫            

 

 

 

 

 

 

 

 



  

  まずは、令和６年能登半島地震により犠牲となられた方々に 

心よりお悔み申し上げるとともに、 

被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。 

被災地域のみなさまの安全確保、そして一日も早い復旧・復興を 

衷心よりお祈り申し上げます。 

悲しいニュースが多い新年の始まりとなってしまいましたが、 

自分たちにできることを一つ一つ行動に移し、 

2024年も皆様のお役に立てるように尽力していきます。 

 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

  越 邦治 

                                  

                                                    

 

                                              

 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

さて、今年は元日に能登を中心とする巨大な地震に見舞われました。福井でも震度５を観

測し、今までの経験でも一番の揺れを感じました。まずは、被災された方々、関係者の皆

様にお見舞い申し上げます。 

 地元福井にとって２０２４年は新幹線開業を控え、様々な分野で盛り上がりを見せていた

矢先にこのような自然災害に見舞われて、出鼻をくじかれた思いがします。年初に予定さ

れていた関連業界の新年会の中止や、年始の挨拶をお断りになるお取引先などもあり、

暗いスタートになってしまった一面があります。 

被災地の一刻も早い復旧をお祈りするのはもちろんですが、暗い面だけにとらわれず、前

向きに考えを切り替えていきたいと思います。３月１６日の新幹線開業は、予定どおりすす

んでいるなか、良くも悪くも日本中から北陸が注目されています。 

こうゆう時だからこそ、今一度基本に立ち返り、日々の業務の確認、徹底に心がけていき

たいと思います。「禍を転じて福と為す」となれるよう 

気持ちを切り替えて前に進んでいきたいと思います。 

  景山恒司                                                     

                                                                 

 

                                                   



 

 

 

 

  

昨年は大変お世話になりありがとうございました。 

本年も宜しくお願い致します。 

 令和６年能登半島地震が発生し、被災された方々にお見舞い申し上げると共に、 

お亡くなりになられた方に心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 社内年賀式で社長より、「今年のテーマは『徹底する』」との一説の中で、徹底すると

は、心を込めること、日常の挨拶や運転・仕事一つひとつに心を込めて大切にする事。 

とありました。 

これまでの自分を振り返ると、際限なく反省点が現れて落ち込んでしまうので、今日から

スタートのつもりで何事にも心込めて実践してまいります。 

まずは家内、いきなりハードルが高いですがスタートが肝心です。 

 
辻川 伸吾      
 
 
                                                    
    
                                      

  本年も宜しくお願い致します。 

令和 6年能登半島地震で被災された皆さまには心よりお見舞い申し上げます。 

 さて、先日テレビ春高バレー決勝戦を放映しておりました。福井県勢初めての決勝進出

で主人と興奮しながら観戦し、息子の春高バレー（12年前）を思い出しました。 

もし、息子が決勝進出なら間違いなく東京体育館に応援に行っていることでしょう。 

その息子も子供を連れてお正月福井へ帰って来ましたが、時が経つのが早いなと感じま

した。 

昨年は、年女で何とか自分を飛躍させることが出来るような 1年間にしたいと思いました

が、自分が飛んでしまい、大腿骨骨折という大きな怪我をしてしまいました。 

もうすぐ 1年になり、現在もリバビリをして、今後の為に少しでも良い状態で過ごせるよう

に頑張っております。 

 今年 1年、健康に留意しながら 

飛躍出来るような年にしたいと思います。 

  

  𠮷川 佳代                                             
 
 

 



皆さんあけましておめでとうございます。 

新しい一年が始まりました。新年から色々な事がありましたが、 

今年の終わりには笑顔で締めくくれるよう一日一日を大切にしていこうと思いました。 

仕事の面において、今年はコスト削減を強く意識していきたいと思います。 

少し時間や手間がかかってもそれがコスト削減につながることがたくさんあると思うので、

ひとつひとつ積み重ねながらやっていきたいと思います。 

また、ケガや病気をすることなく新しい事にも挑戦しつつ成長できる一年にしたいです。 

今年も一年よろしくお願いいたします。 
 

谷口 学 

                         

                      

 

 

 

  

新年を迎え、皆々様に於いては良いお正月をお過ごしになられた事と思います。 

と、例年ですと、こんな切り出しから始まる事でしょうが、新年早々「能登半島地震」で 

とても晴れやかとは言えない不安で複雑な気持ちの正月だったのではないでしょうか。 

長女も金沢から元旦昼頃帰省し、被害にはあわなかった事は偶然の幸いとしか思えませ

ん。 

ただ、沢山の友人や先輩や、後輩、先生など被災された方の情報が入ると心が痛みま

す。 

当たり前のように朝が来て、三度の食事を当たり前のように摂り、温かいお風呂に入り暖

かい部屋で暖かい布団で寝る。 

当たり前に思っている日常は決して当たり前でないのですね。 

すべてのもの、すべてのこと、すべての人に感謝することの大切さ、尊さを感じた今年の

正月でした。  被災地の一日も早い復興を心より願います。 

本年は世界中の全ての人にとって、良い年になっていくことを切に願います。 

  

白﨑 直樹 

 

                                

 

                                           



  

 今年も一年宜しくお願いします。 

 

先日、石川県輪島市の観光名所「朝市通り」で「輪島プリン」という 

プリンを販売している菓子店の方が 

店に冷凍保存していたプリンを無料で配っている姿をテレビで見ました。 

 

この姿を見たときに、うまく言葉にはできませんが 

「今、その場所で」「今、地域の方々が」手を取り合って 

みんなで生きようとしている姿に胸を打たれました。 

 

令和 6年能登半島地震で                                  

被害を受けた方々や地域の 1日でも早い復旧を心よりお祈り申し上げます。 

 

中野 夏海                                 

 

 

                                                   

                                                                                                                                                    

いつも大変お世話になっております。 本年もよろしくお願いいたします。 
 

今回はこの時期にやっかいな『咳』についてです。 

咳が止まらないと、体力も消耗、夜も眠れなかったりと…しんどいですよね。 

東洋医学では咳が出るのは肺がトラブルを抱えてるサイン      

薬やのど飴もいいですが、咳止め効果のある食材『天然の咳止め薬』を 

積極的に取り入れるのもいいですよね！ 

＜天然の咳止め食材＞ 

〇大根 〇ゆり根 〇レンコン 〇松の実 〇白きくらげ 〇梨 〇ハチミツ                  

食材だと安心して摂取できますよね☺       
 

今年も健康第一。 

皆様にとって素晴らしい一年になりますように…  

笠島 弘江                         

                             

                       

     
 

  今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

この度の令和 6年能登半島地震で被害を受けられた皆様に 

心よりお見舞い申し上げます。 

三が日は初詣や初売りに行く予定でしたが地震が怖くて出掛ける気になれず・・・。 

ほぼ引きこもり状態でお休みが終わってしまいました。 

Netflixや YouTubeなど、家でも楽しめるコンテンツがある時代に感謝です。  

本年はこれ以上悲しいことが起こらないよう願いながら、 

一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。    

 

                                                                                                        

足田翔子                                                

                                                    

                                                                                   


